

Liebesbrief von Jesus

Jesus fragt... Denkst du, dass du bereit bist für die Entrückung?

7. Juni 2024 – Worte von Jesus an Udo für die Braut und alle, die Ohren haben und hören

„Ja, Meine Kinder, Ich gehe streng mit Meinen Gefäßen um, damit sie die ihnen verliehene Ehre nicht verlieren. Die süße Liebe und Güte, mit der Ich Mich normalerweise an euch wende, muss manchmal ausbalanciert werden durch eine gewisse Ernsthaftigkeit.

Einige von euch spielen mit dem Feuer, indem sie sich dem vorehelichen Sex hingeben und leichtfertig handeln. Ihr lebt in der Sünde, die zum Tod eurer Seelen führt, das heißt eine Todsünde. Ihr seid Christen und sogar in einem Dienst tätig, aber ihr sündigt, weil eure Kultur sündig ist, und dies scheint für euch normal zu sein. Aber alle werden bald herausfinden, wie weit sie von der Gnade entfernt sind. Ich weiß, dass euer Gewissen noch nicht richtig ausgebildet ist, und deshalb habe Ich euch so viel Gnade gewährt.

Aber jetzt muss Ich euch sagen, dass ihr euch am Rande des Abgrunds befindet, und das Eis unter euren Füßen ist dünn. Ich möchte, dass ihr verheiratet seid und nicht mehr Ehebruch und Unzucht treibt, dass ihr großzügig seid zu den Armen, dass ihr euch in Selbstverleugnung übt, dass ihr euer Geld nicht für eitle Dinge ausgeben, sondern jenen Teil den Armen und Bedürftigen gebt. Ich möchte, dass ihr aufhört zu urteilen und zu tratschen und Meinen Leib zu spalten. Ich will, dass ihr frei seid von Eifersucht und Konkurrenzdenken, indem ihr den Weg der Demut beschreitet.

Dies sind Dinge, die ihr jetzt praktizieren müsst, da die Tage der Barmherzigkeit bald zu Ende gehen werden. Ich liebe euch, und Ich möchte euch nicht verlieren. Bitte betrachtet noch einmal, wie ihr lebt. Lebt ihr eure Tage zu eurem Vergnügen und nach euren Plänen oder zu Meinem Vergnügen und nach Meinen Bedürfnissen? Bei der Beantwortung dieser Frage werdet ihr rasch feststellen, ob ihr für die Entrückung qualifiziert seid oder nicht.

Meine echte Braut kümmert sich um Meine Angelegenheiten und hat nur wenig Interesse an den Dingen der Welt. Wenn sie an einer Straßenecke an einem Armen vorbeigeht, schmäht sie ihn nicht; vielmehr tut ihr Herz weh aufgrund seiner Not, und sie ist schnell bereit, etwas zu tun, um sein Leid zu lindern.

Indem Ich euch dies sage, zeige Ich euch auf, wer ihr sein müsst, um euch für die Entrückung zu qualifizieren. Ich liebe euch über alles, aber Ich bin auch ein gerechter Gott, der keine Braut dulden kann, die blind ist für Meine Bedürfnisse, da ihr Herz an den Vergnügungen dieser Welt hängt.

Ja, Ich weiß, dass dies schmerzt, und das ist bedauerlich, aber was ihr weit mehr bedauern werdet als strenge Worte, ist, dass ihr nach der Entrückung auf euch selbst gestellt sein werdet. Deshalb rate Ich euch: Kauft feuergeläutertes Gold, und ihr werdet an jenem Tag nichts zu bereuen haben.

Ich bin mit euch in all euren Bemühungen, und Mir entgeht nichts, was ihr aus einem reinen Motiv der Liebe zu Mir und zu den Armen tut, die Ich in eure Mitte gestellt habe, damit ihr eure Liebe zu den Dingen des Himmels und eure Liebe zu Mir beweisen könnt. Die Armen sind der einzige Jesus, den ihr auf dieser Erde habt. Zeigt eure Liebe und Sorge für sie und zügelt eure Verstrickungen mit der Welt. Ihr werdet es nie bereuen, und Ich bin bei alledem mit euch.”

Verwandte Botschaft

Jesus sagt... Seid ihr bereit für die Entrückung?...Habt ihr euch von diesen Dingen entfernt? (siehe Rubrik “Entrückung“)